

# Die lange Metal-Nacht mit mit den Rock-Berserkern

■ Manowar-Konzert bereits  
ausverkauft – am 28. März  
gibt's eine zweite Show

Ein kraftvolles Doppel-Pack stellt sich am 7. März in Huxley's neuer Welt an der Hasenheide vor. Von 20 Uhr an spielen nacheinander Gamma Ray und Manowar zum langhaarigen Tanz auf.

Den Anfang machen fünf deutsche Vertreter der härteren Rock-Gangart. Gamma Ray wurde vom ehemaligen Helloween-Gitarristen Kai Hansen ins Leben gerufen. Gemeinsam mit seinem langjährigen Mitstreiter, dem Sänger Ralf Scheepers gründete er die Formation Ende der achtziger Jahre. Komplettiert wird die Besetzung durch den Gitarristen/Keyboarder Dirk Schlachter, den Baßmann Jan Rubach und den Schlagzeuger Tho-

mas Nack. In dieser Formation wurde kürzlich ein Live-Album eingespielt, auf dem noch andere deutsche Band vertreten sind. Die CD vermittelt in etwa die Energie, die Gamma Ray auf der Bühne ausstrahlen.

Doch dann werden mit Manowar die Heroen des Heavy-Olymps die Bretter der Neuen Welt zum Klingen und Schwingen bringen. Die „echten Männer des Schwermetalls“ gehören zu der eher aussterbenden Gattung muskelgestählter Kraftmeier. Manowar fordern ihren Ruf als lauteste Band der Welt zurück.

Sänger Eric Adams und Gitarrist Joey DeMaio sehen ebenso wie ihre Kollegen Dave Shankle und Rhino aus wie gerade dem Katalog der stets in schwarzes Leder gekleideten bösen Buben der Rockmusik entstiegen.

Auf ihrer jetzigen „Secrets Of Steel“-Tour wollen die vier zum einen Titel dieser älteren Alben, aber auch das halbstündige „Achilles – Agony And Ecstasy In Eight Parts“ darbieten. Ein Unterfangen, das auf Geduld und/oder Begeisterung stoßen kann. Joey DeMaio meint hierzu: „Es gibt nichts in diesem Stück, was wir nicht live bringen könnten.“

Den Fans wird es recht sein. Manowar gehören zu den wenigen Hardrockern, die Schnelligkeit nicht mit Einfallslosigkeit verwechseln. Zu dem Konzert werden ohnehin nur Kenner des Repertoires kommen. Und die freuen sich, weil man in Berlin doch so lange auf diese Band warten mußte. Da das Konzert bereits ausverkauft ist, wurde ein Zusatztermin für den 28. März anberaumt, ebenfalls in Huxley's Neuer Welt. Hierfür gibt's noch Karten. *Christian Wagner*



Die „lauteste Rockband der Welt“:  
Manowar. Foto: Fotex/Podlecki